## PROVINCIA | Subbética

## El Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Córdoba reconoce el compromiso del municipio de Luque con la donación

Más de 50 personas de la localidad han sido distinguidas por su solidaridad, en una jornada en la que se ha inaugurado un parque infantil con el nombre 'Donantes de Sangre'

## Redacción

Miércoles 30 de marzo de 2011 - 09:16



El Centro Regional de Transfusión Sanguínea de Córdoba (CRTS) ha reconocido el compromiso con la donación manifestado por los habitantes del municipio cordobés de Luque. Por ello, se ha realizado un acto de homenaje a los donantes, que en los últimos años han alcanzado un índice de donaciones muy por encima de la media andaluza y nacional.

En concreto, se ha reconocido con el 'Diploma de Honor' a 40 personas por haber realizado 15 donaciones; con la 'Cruz de

Oro', a otros 6 donantes por haber superado la donación número 30; a tres personas más se le ha hecho entrega de seis 'Cordobanes', por haber llegado a las 50 donaciones; y finalmente, a dos personas se les ha entregado el reconocimiento de 'Grandes Donantes Andaluces' y 'Gran Donante Nacional', por haber alcanzado las 60 y 75 donaciones, respectivamente.

También se ha distinguido a personas e instituciones que colaboran de forma especial con las campañas de donación que periódicamente se realizan en el municipio. En esta ocasión, se ha reconocido el trabajo del colaborador local Miguel Ángel Jurado Malagón, de la Parroquia Ntra. Sra. de la Asunción, además de al presidente de la Diputación Provincial, Francisco Pulido, al alcalde de la localidad, Telesforo Flores, y a la concejala de Sanidad, Felisa Cañete.

Igualmente, desde el ayuntamiento de Luque se ha querido promover la donación de sangre en la localidad y rendir homenaje a los luqueños y luqueñas que la practican, nombrando 'Donantes de Sangre' a un parque infantil de la localidad, con la doble intención de realizar un reconocimiento público permanente a los mayores donantes y de que los niños y niñas tengan también cerca de sus juegos el mensaje solidario de la donación.

Al evento de inauguración del parque han asistido el presidente de la Diputación, el Alcalde de Luque, el Presidente de la Asociación de Donantes, Alfonso Barrios, y el director del CRTS, José Luis Gómez.

Un total de unas 200 personas han acompañado a los donantes en este acto, en el que se ha subrayado la generosidad demostrada por los habitantes de Luque en las visitas que las Unidades Móviles del CRTS realizan periódica-mente a este municipio. Entre todos ellos, han realizado, a lo largo de su vida, más de 1.250 donaciones, contribuyendo así a salvar la vida de muchas personas. Un reconocimiento público permanente a todos ellos.

Luque presenta un índice de 75,6 donaciones por 1.000 habitantes al año, datos que duplican la media de donación nacional y andaluza –situada en 36 donaciones por cada 1.000 habitantes-. Durante el pasado año se realizaron en la localidad un total de 245 donaciones de sangre y 13 personas se incorporaron a la donación por primera vez.